
ATELIER "RADIO WEB" AVEC LA CLASSE DE TSTMG2 2016-2017

Les élèves de terminale STMG2 ont participé à l'atelier de création de "radio web" dans le cadre de l'Education Morale et Civique encadré par Mme Renimel et Mme Becker dont l'objectif était la lutte contre les discriminations (racisme).

Les élèves ont bénéficié de l'aide de deux journalistes membres de l'association "L'œil à l'écoute", partenaire du Musée de l'immigration lors d'ateliers pendant les cours d'EMC. Les élèves ont appris les techniques de la radio : réaliser une interview, écriture d'une chronique, enregistrement et création de sons, construction du conducteur de l'émission. Nous avons reçu Didier Daenincks écrivain qui a échangé avec les élèves autour de son livre "Cannibales", retour sur l'exposition coloniale de 1931 et le traitement des Kanaks lors de cet événement. Nous avons reçu également M Meyer, réserviste de l'Education Nationale et juge-asseur (HCR) à la Cour nationale du droit d'asile.

Deux émissions à écouter : <http://www.radiocampusparis.org/?s=lycée+clemenceau>